

# 1ª Competición Deportiva Femenina Interregional en El Aaiún

## Comunicado de prensa

La Fundación Fosbucraa junto con la Asociación Laguna de Dajla organizan la final interregional del programa deportivo y solidario «Deporte Naturaleza Solidario para todas» el 19 de enero 2019 en El Aaiún.

Esta competición es considerada como una primicia en la región. Reunirá a 70 mujeres que han superado la primera etapa de selección deportiva en las regiones de Dajla Río de Oro, Guelmim Río Noun y El Aaiún Saguía El Hamra. Organizados en forma de binomios, los equipos entablarán una competición deportiva con forma de pequeño Raid, con una carrera en la naturaleza (Trail), una carrera en VTT, y una prueba Bootcamp.

Mucho mas que un simple encuentro deportivo, la competición interregional de El Aaiún es un momento de celebración del empoderamiento de las mujeres, condición primordial para el desarrollo de las comunidades, así como para la disminución de las desigualdades. Las participantes de esta competición son mujeres con carácter, que han sido seleccionadas tanto para sus capacidades deportivas como para su compromiso social en favor de su comunidad.

Gracias a este programa deportivo peculiar, la Fundación Fosbucraa respaldada por la Asociación Laguna de Dajla, tienen como objetivo el aumento de la participación de las mujeres en el proceso de desarrollo social, **así como su transformación para ser las actrices principales para el cambio**. Cabe destacar que fueron mas de 150 las mujeres que beneficiaron, de sesiones de concienciación para fomentar los valores del deporte, de la ciudadanía, de la nutrición, del bienestar, así como de la organización de actividades deportivas, durante talleres planeados en la primera fase de este programa respectivamente en Dajla, El Aaiún y Guelmim. Esta iniciativa de empoderamiento no es única. Va conjunta con otras iniciativas llevadas a cabo por la Fundación Fosbucraa dentro de este ámbito, de las cuales el programa 100% femenino «Women Innovation Circle» que cuenta con su tercera edición.

El esfuerzo para el empoderamiento llevado a cabo por la Fundación Fosbucraa no se contentará de la competición interregional de El Aaiún. La Fundación apoyará a los cinco equipos ganadores, para que participen en la quinta edición del evento deportivo, femenino y solidario «Sahraouiya 2019», que tendrá lugar en Dajla del 02 al 09 de febrero 2019. Con el reto deportivo «Sahraouiya», la Fundación Fosbucraa dará la oportunidad a las participantes de las Provincias del sur de vivir una experiencia inédita, y de fortalecer su capacidad en términos de liderazgo, a la vez que obran para causas sociales.



مشروع بشراكة مع

